



## 5・6年生集団宿泊教室!



9月27日(水)と28日(木)に5・6年生があしきた青少年の家で集団宿泊教室を体験しました。今回のテーマは「自分の殻を破る」ということで、過去の自分から、新たな自分をめざしての宿泊教室でした。

1日目は、水俣病資料館や熊本県環境センターで、水俣病の学習や環境学習を行いました。どの子どもも真剣な態度で取り組み、水俣病や環境問題について考えることができました。青少年の家については、ナイトゲームを楽しみました。

2日目は、マリン活動で、ペーロンを体験しました。みんなのチームワークで、同じ日に宿泊していた他校にも負けず早く進めることができました。

2日間、テレビやゲームのない生活でしたが、友達と協力したり、おしゃべりをしたりして楽しく活動ができました。この2日間で、新たな自分に出会ったことでしょう。この経験を学校のリーダーとして今後の学校生活にいかしてくれると信じています。



## 芸術の秋!

10月16日(月)に演奏家派遣アウトリーチ事業を本校で開催しました。今年度はコントラバス演奏家の亀子政孝さん、ピアノ伴奏に園田佳代さんに来校していただき、素敵な演奏を堪能しました。また、コントラバスという楽器の秘密をたくさん教えていただき楽器に実際にふれることもできました。

有意義な秋のひとときとなりました。



## PTA親睦スポーツ大会!

10月1日(日)にPTA親睦スポーツ大会を行いました。子供たちと保護者、先生方で5つのニュースポーツを楽しみました。そして、最後にみんなでドッチビーをして盛り上がりました。

たくさんの笑顔が見られ、楽しいひとときとなりました。準備等をしていただきましたPTA役員の方々に感謝いたします。



○9月の自由参観日は大変お世話になりました。また、3学期に予定をしておりますので、学校に足を運んでいただければと思います。

○ホームページへのアクセス件数が100万件を突破しました。多くの方々に学校の様子などを知っていただいております。うれしく思います。今後も様々な情報を提供していきますので、引き続きご覧ください。